
平成 30年度 第２回座間味村総合教育会議 議事録 

 

 

日 時：平成 30年 11月 21日（水）13：40～14：10 

場 所：座間味村役場 2階 会議室 

出席者：市村委員、当間委員、照屋委員、中村教育長 宮平教育課長 

    宮里村長、松田総務・福祉課長（事務局） 

 

１ 開  会 

村長：今年度 2回目の総合教育会議を開催したいと思います。 

前回の議事録に関しては、後でご確認お願いします。 

 

２ 議  事 

 平成 31年度教育関連予算について 

 

（１）平成 30年度 12月議会補正予算について 

 

教育課長から説明 

 補正予算については、12,000 千円程度を提案予定です。台風後の施設修繕、

座間味校の正門前のガジュマル木の修繕が主となっていますが、財政担当から

予算が限られているとのことから、再度、精査し提出したいと思います。 

 

（２）平成 31年度予算説明 

教育課長から説明 

 国庫補助金事業が 3 件、うち一括交付金事業が 2 件、校舎建築が 1 件となっ

ております。 

 校舎建築については、３校とも 10年後を見据え今後の人口動態や統合なども

考慮し建物の規模なども考えていきたいので、次年度は見送ってほうがよいか

検討しております。 

 また、教員宿舎に関しても補助制度を活用すれば 50 ㎡の大きさが必要だが、

単身者が多いことから、プレハブ等で対応できないかも検討していきたいと思

います。 

 他の事業としましては、嬬恋村交流事業、離島学生支援事業等などは継続し、

新たに延長保育などを検討していきたいと思います。 

 次年度の校舎建築が行われれば最終的に約 4億の教育予算となります。 

 



 

村長 

 校舎の件に関しては年度末には報告してもらいたいと思います。 

 教員宿舎に関しては財政状況等も勘案し、財政担当とも相談して進めてくだ

さい。 

 校舎のクーラー設置に関してはどうなっていますでしょうか。 

 

教育課長 

 現在、座間味旧幼稚園のクーラーなどがあまっておりますので、これを活用で

きないか考えたいと思います。 

 補助金制度はありますが、ランニングコストなども計算し、どのように行うか

は検討中です。 

 

村長 

 健康的な面もあるとは思いますが、教室の構造なども考えながら、財政ともし

っかり協議してもらいたいと思います。 

 他に委員の方からは何かありますでしょうか。 

 

市村委員 

 村塾のことですが、十分な成果が出てないとも聞いています。今後はどうする

考えなのでしょうか 

  

村長 

 一括交付金を活用して実施していますが、今後は出席率なども精査して必要

がないのなら中止を検討しても構わないと思います。 

 担当の垣花主任とも話をしたが、必要性について疑問もあると聞いています。 

 

教育長 

 村長がおっしゃるとおりで、必要性をしっかり精査し結論を出したいと思い

ます。 

 

村長 

 島の子どもたちは少人数の学校であり、それぞれが役割を担い行事等でも忙

しいので塾まではきついのかもしれません。 

 また、高校受験対策と考えている保護者もいらっしゃるので、目的が違うかと

思います。 



 

 

市村委員 

 以前にもお話をしましたが、図書館の件です。広報誌にビジターセンターがで

きるとの記事がありましたが、その中に設置はできないでしょうか。 

 

村長 

 少しのスペースはあるとは思いますが、教育課長がビジターセンター整備の

前担当者だったので詳しいことは説明お願いします。 

 

教育課長 

 歴史、文化資料の展示の一環として一部の書籍も検討していますが、図書をお

けるスペースについては、冊数が限られてきますので難しいと思われます。 

 県立図書館が実施している空飛ぶ図書館なども活用し、読書環境を充実させ

たいと考えております。 

 

（３）その他 

 ICTを活用した遠隔授業による離島高校の設置について 

  

村長から 

 前回の会議でもお話をしましたが、本村では必要がないとの意見を出しまし

たがその考えでよいでしょうか。 

 (各委員同意) 

 

 

以上 

 


